

Le cas concret

Arbeitsrecht

Gesundheitsschutz in Spitex-Organisationen

Frage:

Eine stark übergewichtige Klientin mit BMI 40 weigert sich, für die Pflege zu Hause ein Pflegebett zu beschaffen. Ein bei einer Spitex-Organisation angestellter Pflegefachmann fragt sich, wie sich dies zu seinem Anspruch auf einen unversehrten Rücken und auf die Umsetzung der EKAS-Richtlinien verhält.

Dieter Schalk, Stv. Leitung Spitex-Zentrum, Spitex Kaiseraugst

Antwort:

I. Fürsorgepflicht...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↗

Acheter ↗

Login